



BOLETÍN Informativo Semanal

Semana del 18 de abril de 2022



Inauguración del año académico

Este jueves 21, a las 18:30 horas, se realizará el Acto Inaugural del Año Académico 2022, que vuelve a la presencialidad luego de dos años. La clase magistral *Confianza y legitimidad institucional. Una aproximación a nuestra crisis desde la sabiduría universitaria* será dictada por Pedro Morandé Court, profesor emérito de la Pontificia Universidad Católica de Chile y doctor en Sociología por la Universidad de Erlangen-Nürnberg, Alemania.

Como es tradición, durante la ceremonia, la profesora Pilar Ureta Lyon, Secretaria General de la Universidad, presentará la **Memoria Anual 2021**. Los invitamos a acompañarnos en el **Aula Magna de Biblioteca** y a seguirnos a través de www.uandes.cl y nuestras redes sociales. **AGENDAR**



Lo que debes saber



Nuevo podcast de Nutrición

"Derribando mitos, difundiendo realidades" es el nombre del podcast producido por la Escuela de Nutrición y Dietética, a través del cual los académicos buscan derribar mitos en torno a la alimentación, entregando recomendaciones que permitirán mejorar la salud nutricional.

Te invitamos a [escucharlo aquí](#) y a seguir la cuenta **UANDES** en Spotify. Si quieres crear tu propio contenido, escribe a comunicaciones@uandes.cl



LinkedIn Dirección de Personas

Invitamos a todos los profesores y administrativos a [seguir la página de la Dirección de Personas en LinkedIn](#), donde podrán enterarse de las jornadas, seminarios y diversas actividades que se realizan en nuestra institución, además de las ofertas laborales actuales.

El camino de nuestra cultura

Si estás interesado en participar en este curso escribe a flopez@uandes.cl para optar a uno de los **dos cupos gratuitos** disponibles.

El programa, orientado a todo público, ofrece un recorrido interdisciplinario por la memoria de Occidente para conocer su identidad.

Comienza el próximo miércoles 27 de abril y es impartido, en modalidad *blended*, por la Facultad de Filosofía y Humanidades y el ESE Business School. [Conoce aquí el detalle](#).

Profesores y administrativos UANDES acceden a 50% de descuento en el valor del curso y pueden ser acompañados gratuitamente por su cónyuge.



En abril, vive los libros y la música en la UANDES

Lee [aquí la nueva edición](#) del *newsletter* mensual de la Dirección de Extensión Cultural y conoce toda la programación que la UANDES ha preparado para **celebrar el Mes del Libro**.

Esta semana comienzan las actividades, llenas de atractivo, para profesores, administrativos, estudiantes, vecinos y familias en nuestro campus.

Si quieres recibir el boletín cada mes, [suscríbete aquí](#).



Nuevo dispensador de agua

Dirección de Operaciones ha instalado un dispensador de agua en el edificio Central. Está ubicado en el piso -2 sur, junto a la mampara que dirige hacia los estacionamientos.

¡Feliz Pascua de Resurrección!

Les deseamos a todos una muy feliz Pascua de Resurrección y los invitamos a ver una **pequeña galería de fotos** de la entrega de los huevos de chocolate a nuestro personal externo. Aprovechamos de transmitir a todos su sincero agradecimiento por este dulce gesto.



Cambios en el Plan Paso a Paso

Te invitamos a ingresar a www.gob.cl/nasoa paso, donde podrás conocer las nuevas etapas del Plan Paso a Paso, en qué fase está tu comuna, el **calendario de vacunación** y mucho más.

Recuerda ventilar salas de clases, oficinas y otros espacios de uso común para que propaguemos el cuidado. Por lo mismo, recuerda también que la **maskarilla** sigue siendo obligatoria en espacios cerrados.

Actualización electrónica del contrato de trabajo

A contar de este miércoles 20 de abril, las personas contratadas hasta el 31-12-2021 recibirán un mail de **DEC Informa** (no-reply@dec.cl), con el asunto "Tiene un documento pendiente para firmar en Universidad de los Andes".

Se trata del **anexo anual de actualización de renta**, que tiene por objetivo dar cumplimiento al Artículo 11, inciso segundo, del código del Trabajo, respecto a que "la remuneración del trabajador deberá aparecer actualizada en los contratos por lo menos una vez al año".

Al recibir el mail, debes **acceder a tu documento a través de flori.uandes.cl o de 5.dec.cl para firmar tu anexo electrónicamente**. Para mayor información, contacta a la analista de Personas Pamela Johnson al correo pjohnson@uandes.cl.



Capellanía Universitaria

¡Feliz Pascua de Resurrección!

Misas y Confesión: [Revisa los horarios aquí](#).

Intenciones: [Anótalas aquí](#).

Más información: capellania.uandes.cl

Meditación semanal:

Para profesoras y administrativas: cada miércoles, a las 14:00 horas, en la capilla del edificio de Humanidades.

Para profesores y administrativos: cada martes, a las 18:00 horas, en la capilla del edificio Central.



Revisa los cumpleaños aquí

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

MARTES 19 de abril

- 18:30 a 20:00 horas. **Curso Belleza y Sociedad: perspectivas desde la historia de las ideas**. El curso introduce a las múltiples maneras en que la reflexión sobre la belleza ha acompañado la reflexión moral y política de Occidente. Continúa el 21, 26 y 28 de abril. Plataforma *online*.

JUEVES 21 de abril

- 16:30 horas. **Día del libro UANDES: Odisea de la lengua castellana**. A través de la recitación se hará un recorrido que avanza desde el siglo XI al XXI y desde Sevilla a Chiloé, durante una variada tradición que abarca mil años. Lugar: edificio de Ciencias.

VIERNES 22 de abril

- 12:30 horas. **Misa por los miembros de la Asociación de Amigos**. A partir de este año, el viernes después del Domingo de Resurrección se celebrará esta Eucaristía por los miembros de la Asociación de Amigos de nuestra Universidad y por los difuntos, como una manera más de manifestar nuestro agradecimiento a quienes han hecho posible este gran sueño. Lugar: capilla, edificio de Humanidades.

